



Alles hat seine Zeit, es gibt
eine Zeit der Freude, eine Zeit
der Stille, eine Zeit des
Schmerzes, der Trauer und eine
Zeit der dankbaren Erinnerung.

Fassungslos und unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer lieben

Lucie Heinimann-Niederberger

29. Dezember 1955 bis 17. Mai 2022

Lucie hat sich von ihrem Herzstillstand nicht mehr erholen können.

Markus und Ruth Heinimann-Mareachen, USA
und Familie

Andreas und Simone Heinimann, Gontenschwil
und Familie

Elisabeth Wiederkehr-Niederberger, Basel
und Familie

Arthur und Irene Niederberger-Prikarz

Urs und Edith Heinimann-Baumann, Oberegg
Fritz und Annemarie Maurer-Hoffmann, Biel
und Familie

Heidi und Adrian Meyer-Maurer, Uttigen
und Familie

Traueradresse:

Heidi Meyer-Maurer
Auweg 52
3628 Uttigen

Die Urnenbeisetzung zu der wir freundlich einladen, findet am 30. Mai 2022, 13.30 Uhr auf dem Friedhof in Rapperswil BE statt. Anschliessend 14.00 Uhr Trauergottesdienst in der Kirche Rapperswil.

Wer Lucie anders als mit Blumen gedenken möchte, möge silea Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten, 3654 Gwatt IBAN: CH46 0900 0000 3001 1285 6 oder vier Pfoten Stiftung für Tierschutz, 8048 Zürich, IBAN: CH58 0900 0000 8723 7898 1, (Vermerk: Trauerspende Lucie Heinimann) berücksichtigen.